Ressort: Vermischtes

Apfel-Bauern rechnen mit sehr guter Ernte

Wiesbaden, 30.09.2014, 12:47 Uhr

GDN - Die Apfelernte 2014 ist zwar noch nicht abgeschlossen, doch die deutschen Baumobst-Bauern rechnen mit einer sehr guten Ernte von rund 1,02 Millionen Tonnen. Damit werde die Ernte um knapp acht Prozent über dem Durchschnitt der letzten zehn Jahre von knapp 952.000 Tonnen liegen, wie das Statistische Bundesamt am Dienstag in Wiesbaden auf Basis von vorläufigen Schätzungen mitteilte.

Gegenüber dem vergleichsweise schlechten Erntejahr 2013, in dem knapp 804.000 Tonnen Äpfel geerntet wurden, bedeute dies sogar eine Steigerung um gut 27 Prozent. Dies sei vor allem auf die günstigen Witterungsbedingungen im Jahr 2014 zurückzuführen. Die Marke von einer Million Tonnen Äpfel konnte zuletzt im Jahr 2009 überschritten werden, wie die Statistiker weiter mitteilten.

Bericht online:

https://www.germandailvnews.com/bericht-41994/apfel-bauern-rechnen-mit-sehr-guter-ernte.html

Redaktion und Veranwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc. 3651 Lindell Road, Suite D168 Las Vegas, NV 89103, USA (702) 943.0321 Local (702) 943.0233 Facsimile info@unitedpressassociation.org info@gna24.com www.gna24.com